



宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

「3月です。新しい自分を見つめて 自信を持って進んでいこう」

校長 金谷 外志弘

4月から始まった新しい学年での学校生活。**新型コロナウイルス感染症防止とともに始まった1年間でしたが、いよいよ、総まとめの時です。**

1年生は、この1年間で宝達小学校の生活リズムに慣れ、しっかりした小学生の姿になってきましたね。4月からは、1年生も小学校では、新しい下級生を迎えることとなります。**自信を持って、宝達小学校のことをやさしく、わかりやすく教えてあげてくださいね。**

2年生は、4月に新しく1年生を迎えたとき、どんな気持ちになりましたか。1年生の良いお手本になってくれ、**去年の1年間以上に成長しましたよ。自信を持ってくださいね。**

3年生から5年生のみなさんは、その学年でそれぞれに身につけていかなければならないことをしっかり学習し、**表現できるようになりましたね。**特に5年生にとって、それを

自分自身で確実に確認できるのは、**3月16日の卒業証書授与式です。**今まで、みなさんのために多くのお世話をしてくれ、学校のリーダーとなって、いろいろな行事を成功させてくれた6年生に感謝の気持ちを持って、この小学校で卒業式ができてよかったと感じてもらえる式を作り上げることに協力していきましょう。



6年生の生け花体験学習

そして、6年生。この1年、最上級生として、下級生の良きお手本となり、しっかり、宝達小学校の1年を積み重ねてくれました。ちょっと、1年生に目を向けてみてください。みなさんは、6年前の入学式から小学校生活が始まりました。この6年間にみなさんは、

気づかないかもしれませんが多くのことを学び、6年前には、そして、去年にはできなかったことができるようになっています。

新しい自分を見つめ、自信を持って、さらに進んでください。



1年生が年長さんに学校案内

